

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

“EXPEDIENTES DE NIÑAS Y NIÑOS DE ESTANCIA INFANTIL ELENA DÍAZ LOMBARDO DE BAZ”

El Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia de Tenancingo, a través del programa Atención Social y Educativa para Hijos de Madres y Padres Trabajadores, que tiene como objetivo brindar servicio asistencial y educativo a hijas o hijos de madres, padres o tutores trabajadoras o trabajadores, atendiendo el principio de interés superior de niñas y niños, con objeto de fortalecer el desarrollo integral en los aspectos emocional, físico, social e intelectual, otorgar apoyo a las madres, padres o tutores trabajadoras o trabajadores mediante la prestación de un servicio asistencial y educativo a sus hijas o hijos fomentando habilidades que potencialicen el desarrollo psicomotor del niño; así como la adquisición de hábitos y valores.

Finalidad principal de tratamiento: es para otorgar el servicio de Atención Educativa a Hijos de Madres y Padres Trabajadores, el cual contendrá sus datos generales y los datos personales que genere esta institución, que deberá ser actualizado, siempre que se modifiquen los supuestos que se encuentran contenidos los expedientes que obran en el Sistema Municipal DIF de Tenancingo.

De manera general, los datos personales proporcionados se consideran información confidencial, salvo que sean relativos a la erogación de recursos públicos o al ejercicio de una función de derecho público, supuestos en los que constituirán información pública, de conformidad con lo establecido por los artículos 23 y 143 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de México y Municipios.

Fuera de estos supuestos o de las excepciones previstas por el artículo 66 de la Ley, sus datos no podrán ser transmitidos o difundidos a persona alguna, sin que exista su consentimiento expreso.

Asimismo, la información personal que usted proporcione será susceptible de ser utilizada para fines estadísticos y de control, para lo cual, de manera previa, se disociará la mayor cantidad de datos que pudieran hacer identificable a su titular, a fin de evitar una afectación con la publicación y/o difusión de los datos. En todos los casos, resulta importante mencionar que la publicidad de sus datos personales dependerá proporcionalmente de lo establecido en las diversas leyes sobre el caso concreto y la expectativa de privacidad a la cual tenga derecho.

Se le informa que no se consideran transferencias las remisiones, ni la comunicación de datos entre áreas o unidades administrativas adscritas al mismo sujeto obligado en el ejercicio de sus atribuciones, en términos de lo señalado en el artículo 62 de la Ley. No obstante, se hace de su conocimiento que los datos personales proporcionados de manera interna también serán utilizados para efectos de control estadístico.

Resulta importante que usted considere que, al brindar su consentimiento para la transmisión de los datos personales a las entidades a las que se hizo referencia, dicha información será tratada en un sistema de datos personales diverso al cual hace referencia el presente aviso de privacidad, por lo que se le sugiere consultar el aviso de privacidad que corresponda al sistema de datos personales en posesión del destinatario.

No existen mecanismos para que el titular manifieste su negativa para la finalidad y transferencia, sin perjuicio, de que el titular puede ejercer su derecho de oposición de datos personales en los términos previstos por el artículo 103 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de México y Municipios.

Para mayor información de acerca del tratamiento de los datos personales y de los derechos que puede hacer valer, puede consultar el Aviso de Privacidad Integral disponible en la siguiente dirección electrónica <https://tenancingo.gob.mx/transparenciaDIF.html>, en el apartado de Avisos de Privacidad.